

# Setenta familias rurales de la comuna de Valdivia reciben maquinarias para sus trabajos

**FAVORECIDOS.** *Pertenecen al Prodesal y PDTI.*

**E**n el Parque Saval se realizó la ceremonia de entrega de incentivos en maquinarias agrícolas a 70 familias de la comuna de Valdivia, todas ellas pertenecientes al Programa de Desarrollo Local (Prodesal) y al Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI), ambos llevados por el municipio local a lo largo del territorio gracias a convenios con el Instituto de Desarrollo Agropecuario, Indap.

El monto de la inversión superó los \$80 millones y sirvió para la adquisición de un tractor multifuncional de 25 Hp, motocultivadores de 15 Hp, además de la compra de invernaderos, chipeadoras, deshidratador de frutas, galpones, gallineros, kit de cerco eléctrico y bodegas. Todo lo anterior en beneficio de pequeños agricultores que trabajan de forma individual y asociativamente en el sector cos-

tero y en otras localidades cercanas a la ciudad.

Las familias beneficiadas provienen de Pilolcura, Bonifacio, Los Pellines, Curiñanco, Los Molinos, Cutipay, Chincuin, Catripulli, Chanconyán, Casa Blanca, Pitracó, Punucapa, Los Guindos, Camán, Molco, Lomas del Sol, Pinohuacho, Loncoyén Alto, Collico, Cayumapu y Santa Bárbara.

La entrega servirá para la preparación de la tierra, se ge-



LA ENTREGA SE DESARROLLÓ EN LAS INSTALACIONES DEL PARQUE SAVAL.

nerará un ahorro de tiempo en los procesos relacionados con la producción y se potencia la idea de venta de diferentes familias que son parte de los programas llevados por Indap y el municipio valdiviano.

La alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, indicó que "estas son acciones concretas

donde uno pone la palabra, el compromiso y los recursos. La agricultura familiar campesina es un pilar fundamental para el desarrollo económico local y eso se debe notar con la llegada de recursos y que existan cada vez más incentivos. Como municipio de Valdivia, en eso estamos, hace un par de

**80 millones de pesos** fue la inversión en los programas en convenio con el Instituto de Desarrollo Agropecuario.

semanas el concejo municipal aprobó una nueva oficina de desarrollo rural, que va a permitir colocarlos a ustedes en el corazón de la gestión municipal".

Una de las beneficiadas del sector de Bonifacio, Valeria Quinán, señaló que "estamos agradecidos por esta bendición tan grande como son las máquinas, con esto podemos hacer que los trabajos en agricultura sean más fáciles. Estamos agradecidos por el apoyo que dan al campesino para alivianar su trabajo".